

2012年2月1日

御得意先 各位

藤沢紙工株式会社
専務取締役営業部長
荒川 豊

段ボール製品の価格の改定に関して

拝啓 春寒の候、貴社いよいよご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新聞紙上等で既にご高承のことと存じますが、段ボール古紙や原油等を中心とした段ボール製品の主原料・主燃料価格が高止まりしており、昨年10月以降、段ボール原紙の価格が7.0～8.0円/kgほど改定されている状況に御座います。

弊社では、仕入メーカーの見直しや発注量の変更、業務効率の改善等を実施し、現行価格を維持させるべく、鋭意努力しておりますが、誠に不本意ながら、今後も安定的な製品の供給を継続してゆく為には、皆様方から段ボール製品の価格改定に関するご理解とご協力を仰がざるを得ない状況となっております。

就きましては、大変恐縮では御座いますが、上記状況をご賢察頂き、御社に納品している下記製品群の価格改定をお願いさせて頂く次第です。

今後とも、一層の品質向上と安定供給に尽力し、皆様方にご満足頂ける製品・サービスを提供して参る所存でございますので、引き続きのご愛顧とお引立の程、宜しく願い申し上げます。

敬具

記

段ボール製品・片面段ボール製品 …………… 10.0%UP 以上

※ 2012年03月01日納品分からの価格改定をお願い致します。

以上